



**Indien - Nordindien**

## **Pushkar-Fest**

Vollmondfest, Viehmarkt und Kamelrennen

Jan	Feb	Mär	Apr	Mai	Jun	Jul	Aug	Sep	Okt	<b>Nov</b>	Dez
-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	------------	-----

## Reiseübersicht

Der Legende nach gelang es dem hinduistischen Schöpfergott Brahma, einen wütenden Dämonen zu töten. Die Blätter einer Lotosblume, die er dabei in der Hand hielt, fielen an drei verschiedenen Orten zu Boden, wo plötzlich Wasser emporschoss und Seen entstanden. Der wichtigste Ort ist Pushkar, hier gab Brahma im Vollmond dem Gott Kartik ein Opfer. Seine Gemahlin Savitri konnte bei diesem Ereignis nicht beiwohnen, sodass Brahma schnell das Gurjar-Mädchen Gayatri heiratete. Savitri war darüber so wütend, dass sie alle Anwesenden verfluchte und verkündete, Gott Brahma dürfe nur noch in Pushkar verehrt werden. Brahma erwiderte diesen Racheakt mit der Ernennung Gayatris zur Göttin. In der Tat gibt es heute in Indien ausser in Pushkar kaum Tempel, die Brahma geweiht sind. So strömen einmal pro Jahr im hinduistischen Monat Kartik (Oktober/ November) gläubige Hindus in das kleine Pushkar, um beim Vollmondfest am Pushkar-See Gott Brahma im Tempel zu huldigen, Opfergaben zu bringen und im heiligen See ein sündenreinigendes Bad einzunehmen. Den Feierlichkeiten ist ein bunter Jahrmarkt und der grösste Viehmarkt Rajasthans angeschlossen. Es werden Kamele, Pferde und Rinder feilgeboten und auch Kamelrennen veranstaltet. Aber auch ohne Festival ist Pushkar durchaus ein Besuch wert.

## Höhepunkte

Das Pushkarfest findet jeweils im November statt und dauert 8 Tage. Wie lange Sie daran teilnehmen möchten, können Sie individuell bestimmen.

## Reiseprogramm - 2 Tage

---

**Tag 1-2** Pushkarfest

## Detailprogramm

### Tag 1-2

#### Pushkarfest

Während der nächsten Tage erleben Sie hautnah eines der eindrucksvollsten hinduistischen Feste Indiens. Hunderttausende Pilger kommen nach Pushkar, um beim Vollmondfest dem Gott Brahma zu huldigen, Opfergaben zu bringen und im heiligen See ein sündenreinigendes Bad zu nehmen. Für die Besucher aus Nah und Fern ist es eine willkommene Gelegenheit, das harte Leben in der kargen Wüstenregion für einige Tage hinter sich zu lassen und gemeinsam zu feiern. Der kleine Ort Pushkar verwandelt sich dann in ein einziges buntes Treiben mit dem „weltgrössten Kamel- und Viehmarkt“. Kamele werden verkauft und mit prächtigem Sattel und Kopfschmuck auf Schönheitswettbewerbe geführt. Ebenso werden Pferde und Rinder angeboten oder auch Kamelrennen veranstaltet. Für Besucher und Touristen ist dies ein einmaliges Erlebnis, und man muss einfach dort gewesen sein, um es wirklich nachvollziehen zu können.



Fixed Tent  
2 Nächte



F

## Termine & Preise

### 2 Tage Privatreise

- Datum frei wählbar Auf Anfrage

Referenz-Weblink:

<https://www.indien.ch/de/reise/pushkar-fest>